
奈義町全世代全員活躍のまちデジタル化計画（案）パブリックコメント一覧

No 意見 回答

1 住民説明会的なものは策定前とか策定時にされてきたのか。

策定前、策定時ともに町民皆様へ直接の聞き取りのご協力をいただき策定しました。

計画の策定にあたっては、分野ごとに、また個別に町民の方々にヒアリングを行い、ヒアリ

ング結果を計画に反映しております。

2
計画の概要についてA3版1枚表裏くらいでよろしいからわかりやすいものを広報紙と共に事

前に示されるなどの工夫が必要。

計画についてはHPで全文を公開し、広報紙に掲載するのは予算承認を得た事業について実際

に整備を行う段階で実施します。

3 策定に至るプロセスのこと、町が独自に行ったのか、専門業者等に委託して策定したのか。
町と専門業者の2者で策定しています。役割分担は町が住民ニーズ把握、専門業者がニーズに

対するIT技術の調査です。

4

これからの社会を考えるときデジタル化の進展と活用はとても重要なことだと思いますが、

シニア世代に対する対応はしっかりと理解向上に工夫をしていくべきこと、安全・安心対策

をしっかりすることの必要性。

デジタルデバイド（情報格差）対策については従前もまるごとデジタル化事業などを実施し

ていますが、今後もより一層の強化を検討して参ります。

5
計画を進めるに当たっては、年次的な実施計画と係る経費、負担などがどうなっていくのか

わかりやすく示していくことの必要性。
ご意見ありがとうございます。そのように進めます。

6

情報通信の進展の中で行政の仕事の手法なども大きく変わっていくとは思いますが真に正し

いこと、大切なことの情報を町民に知らせ、有効に活かすことはいうまでもないことです。

事業を進めるに当たっては、広く意見を聴いて進められることを望みます。

ご意見ありがとうございます。そのように進めます。


